



Adán Augusto López deja una Segob fuerte y sólida a una gran mujer, honesta y capaz; Luisa María Alcalde

De manera fraternal a través de una carta, Adán Augusto López Hernández, solicitó al presidente Andrés Manuel relevarlo en su cargo al frente de la Secretaría de Gobernación. Rememoró batallas que ha dado junto con él, reconoció su amplia experiencia como político y como maestro de militantes, dirigentes, diputados, senadores, delegados, actividad, juristas, comunicadores, gobernadores y secretarios.

También expuso su gratitud y el aprendizaje que tuvo, particularmente al comprender que "lo valioso de una instrucción no es su precisión, ni su tono, ni su complejidad, sino algo más evidente: sus consecuencias". Asume en la carta que él es una consecuencia de la lucha que el Presidente encabeza. El valioso encargo al frente de la Secretaría encargada de la gobernabilidad del país no es algo menor.

Implica una gran responsabilidad y, por supuesto, quien asuma esa tarea, sin duda, es una de las personas con más cercanía, respeto y confianza que el mandatario pueda tener. El encargo de secretario de Gobernación representa el diálogo. Gobernación se encarga del desarrollo político de nuestro país. Es la institución encargada de la gobernabilidad de nuestro país, de la resolución



RELEVO GENERACIONAL EN LA CUARTA TRANSFORMACIÓN

JOSÉ NARRO CÉSPEDES
COLABORADOR / @NARROJOSE

de conflictos, de la relación con los demás poderes de la Unión para convivir de manera armónica, construir paz social y permitir que el bienestar sea una realidad.

Particularmente en este sexenio la institución, se revalorizó. Adán demostró su capacidad política para construir procesos de diálogo y conciliación. Recordemos que, en el caso del Senado, la interlocución con el Poder Ejecutivo prácticamente era nula. Gracias a Adán, esa relación se restableció al encontrar en él un interlocutor con el Presidente para trabajar por el proyecto de nación.

Esa capacidad, posicionó de nuevo a la Secretaría como la institución que realmente construye la gobernabilidad y el diálogo deja de ser un discurso vacío y se utiliza para resolver conflictos sociales.

Adán deja una Secretaría fuerte y sólida. Ante su salida, el 19 de junio el Presidente anunció la designación de Luisa María Alcalde Luján como secretaria de Gobernación. Además de felicitar a nuestra compañera, debemos reconocer su capacidad y fortaleza para asumir esta tarea.

Nos llena de gusto saber que

una mujer joven asumirá este reto. Como lo mencionó el Presidente, Luisa "es joven y es muy importante pensar en el relevo generacional, darles oportunidad a los jóvenes, además Luisa María es abogada, ya fue legisladora, muy buen trabajo en la Secretaría del Trabajo".

Dentro de su carrera académica, social y política fue asistente de investigación en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; coordinadora nacional de Morena Jóvenes y Estudiantes y de 2012 a 2014, diputada federal. El último cargo que asumió desde el inicio del sexenio de la transformación fue el de secretaria del Trabajo.

La Secretaría de Gobernación se queda en manos de una gran mujer que asume el cargo por ser honesta, trabajadora, leal y comprometida con México, pero sobre todo y en eso hacemos énfasis: con toda la capacidad para seguir haciendo de esa institución un espacio para el diálogo, resolución de conflictos y gobernabilidad de nuestra patria. Sabemos que de la mano del Presidente, nuestra nación tiene un futuro estable y prometedor.

"Luisa María tiene capacidad para seguir haciendo de la Segob un espacio para el diálogo, resolución de conflictos y gobernabilidad".